

HINTERGRUND

IEA Derflinger GmbH stellt höchste Ansprüche an seine Schnecken- und Filterpressen zur Schlammentwässerung und geht mit dieser Einstellung auch an das Thema Informationssicherheit und Compliance heran. Die Sicherstellung von Vertraulichkeit, Verfügbarkeit und Integrität von Daten spielen im Unternehmensalltag von IEA Derflinger GmbH eine nicht unwesentliche Rolle für den Geschäftserfolg. Deshalb entschied sich das Unternehmen für eine Bewertung Ihrer Cybersicherheit, mithilfe eines IT-Grundschutz-Checks von NEXUS-IT GmbH.

LÖSUNG

Mit einer Bewertung der Informationssicherheit nach einem etablierten Standard, basierend auf dem IT-Grundschutz des Bundesamtes für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), startet ein durch zertifizierte Experten geführter Prozess, der den Ist-Zustand der Informationssicherheit im Unternehmen erfasst, dokumentiert und auswertet.

ERGEBNIS

Nach dem Abschluss der Bewertung wurden die Ergebnisse in einem Bericht zusammengefasst und präsentiert. IEA Derflinger GmbH konnte nun einen Einblick in den Ist-Zustand seiner unternehmensweiten Informationssicherheit erlangen. Dabei wurden wertvolle Erkenntnisse, wie zum Beispiel der Vergleich zu der Basis-Absicherung nach dem IT-Grundschutz, gewonnen und in die strategische Planung zur Abwehr von Cybercrime eingebunden.

KURZINFO

Herausforderungen

- Dezentrale Unternehmensstrukturen
- Schutz sensibler Informationen
- Betrachtung der Lieferkette

Vorteile

- Risikoreduktion
- Compliance
- Sensibilisierung
- Planungssicherheit



"Dank der Bewertung durch die Experten von NEXUS-IT GmbH, konnten wir wertvolle Erkenntnisse hinsichtlich unserer Cybersicherheit sammeln und auch schnell erste Maßnahmen umsetzen."

Andreas Haag
Quality Management
IEA Derflinger GmbH